

戸籍の窓

7月16日～8月15日までの届出
お誕生おめでとうございます

ゆきのの
友希乃ちゃん(女) 蛇喰
山口 征樹・一実さん
がく
樂 ちゃん(男) 平内新
田村 寿幸・優子さん

すえながくお幸せに

{ 須貝 敏徳さん 高田
(菊地)美代子さん (新潟市東区)
{ 松田 光司さん 下関
(川本)湖津江さん (北海道)

ごめい福をお祈りいたします

稲家 次夫さん	55歳	桂
平田 キミさん	87歳	下関
長野 憲夫さん	90歳	上土沢
中束 トラさん	92歳	中束
須貝 ユキさん	87歳	湯沢
須貝 アキさん	81歳	高瀬
佐藤 昭一さん	59歳	上野
井浦 未作さん	85歳	下関

広報に載せてほしくない方は届出の際、窓口にお申し出ください。

人の動き

平成21年7月末現在 ()は前月対比

世帯数	2,064世帯 (-1)
総人口	6,825人 (-5)
男	3,273人 (-1)
女	3,552人 (-4)
(転入 15人 転出 11人)	
(出生 2人 死亡 11人)	

編集室から

▶第91回全国高校野球選手権大会で、日本文理高校の「Wなおき」、伊藤直輝さんと若林尚希さんが大活躍し、準優勝という大変うれしいニュースがありました。決勝戦当日、私は関川中学校の画面モニターで生徒や村民の皆さんと応援していましたが、二人が登場すると大声援。また、9回の猛攻の時は、私も写真撮影するのを忘れたくらい感動し、涙が浮かんできました。
▶二人は、9月26日から開催する「トキめき新潟国体」にも出場します。さらなるご活躍をお祈りします。(つ)

リンドウ科の多年草で本州中部以北から北海道に分布し、高山では比較的ポピュラーな花です。茎の高さは5～10cmで、数本まとまって株を作ります。花茎の先に青紫～赤紫の花を1～5個つけ、花びら5枚で間に副花片があり、ともに平開するのが特徴です。漢名は深山竜胆で、根は漢方の竜胆(りゅうたん)といい、苦味があり健胃剤として用いられます。中国では竜の胆に例え、日本は枕草子に音読みで竜胆(りんだう)の表記があり、リンドウとなまったものといわれています。飯豊山には花冠がやや大型の変種があり、イイデリンドウと呼ばれています。

栽培方法 自生地は高山の湿原など湿り気があり、やや日当たりの良いところ。乾きやすいので用土は小粒鹿沼土と小粒赤玉土を6:4の割合で混合し、水持ちの良い用土を使用します。肥料は有機物の置肥を春と秋に与え、薄い液肥を灌水がわりに使用すれば良いでしょう。やや日当たりの良い場所で育てますが、暑さに弱いので家の東側で午前中ぐらい日光があたる場所が理想です。

六聖園(富樫幸子・上関)



ミヤマリンドウ



わが家の

人気者

のり あき
典 晃 ちゃん(3歳)

伊藤 薫さん 婦美子さん(下関)



甘えんぼうで泣き虫だけど、心優しく育ってくれた典晃。マイペースで電車が大好き。典晃が生まれてきてくれて、本当に良かった。
典晃の笑顔で元氣になれます。いつまでも素敵な笑顔と優しい心を大切にしていね